



第1回 香川県倫理塾 卒塾式

平成27年

日時：8月1日（土）13:00～16:30（12:30受付開始）

場所：高松国分寺ホール 高松市国分寺町新名430 TEL087-875-0162

倫理塾で成長した私達を見てください。

香川県高松市倫理法人会



株式会社タキ
滝 一孝

「今回の倫理塾での学び、今後どういった実践をしていくか？」 親、家族、兄弟、友人、仕事での取引先など周りの人たちの事を感謝できたり、今まで面倒臭いと思ってたことも楽しむ心で取り組むことができたり塾生達と腹を割った真剣なやり取りを体験し一生懸命、人と交わることで充実し幸福感のある人間関係が築ける事を学びました。これからは周りの人や環境に感謝しながら楽しむよう行動することを実践していきたいです。

香川県高松東倫理法人会



有限会社 アルカディア企画
山田 祐司

高松東倫理法人会倫理塾生山田祐司です。倫理塾では実践を通して自分を磨くことを重点に置いて活動しています。その中でも即行の実践により成果が確認できることを伝えたいと思います。今回の卒塾式においてもその確認ができる事でしょう。ぜひともご来場いただき皆様の目でご確認いただき未入会の方はすぐに入会して体験してみることをお勧めいたします。

香川県丸亀市倫理法人会



大企建設株式会社
白川 明宏

香川県倫理塾の活動を通じて、自分を見つめる実習や感謝の心を行動に表す実践をすることにより、ゆっくりと自分を客観的に見つめることができ、忘れていた大切なことの思いを、起させいただきました。もし、人生の岐路に立った時、倫理の学びで、その難題を受け入れ乗り越えられる強い心が持てました。倫理で学んだ感謝の気持ちを忘れずに、これからも心を鍛え育て、前向きに全力で生き切り、楽しい人生にして行きます!!

香川県東かがわ市倫理法人会



大床屋
永峰 猛史

私は、今回の倫理塾に参加させて頂いた事で、自分の身の周りで起こる様々な事象（良い事も悪い事も）の一切に自分自身の行動が大きく関わっている、という事を改めて感じさせられました。

今後も「一切の責任は我にあり」の精神を忘れず、他人事で終わらせる事なく自身を律して生活していきたと思います。

香川県坂出市倫理法人会



杉本メガネ
杉本 光年

私は今24歳ですので、人前で話す機会やら何かを発言・提案していく機会はあまりないものですが、この倫理塾ではそのような機会を数多く頂くと共に「自分からやる、考える」という「自主性」の大切さを改めて感じました。今後もこの学びを活かし、積極的に物事に取り組みます。かけがえのない8ヶ月でした。ありがとうございました。

裏面に続く >>>

お問い合わせ

一般社団法人 倫理研究所

香川県倫理法人会 青年委員会

〒761-0301 高松市林町2217-15
TEL087-814-5070 FAX087-814-5071
URL <http://www.kagawa-rinri.com/>

香川県高松南倫理法人会



(有)ファースト・コンサルティング
渡邊 恵子

私は、高松南の単会より第1期、塾生に選ばれ、本当に幸せです。きっと、入塾していなかったら、何気なく人生を送っていたらと思います。今日の気付きは、全く無かったらと思います。塾生として、いろいろな課題に真摯に取り組むことで、人生の主役は己自身である。自分の心の持ちようでここまでも世の中が変わると素晴らしさ、学べば学ぶほど奥ゆきがありこれぞ、人生の醍醐味を感じます。

香川県善通寺琴平倫理法人会



(有)松浦商店
松浦 祐典

善通寺・琴平倫理法人会所属の松浦祐典です。今回第一回倫理塾に参加し、当初は戸惑いや不安も多々ありました。しかし参加させて頂いて、単会では年上の方ばかりですが、ここでは若い世代同士だからこそ分かる悩みや刺激を得ることができ、成長させて頂くことが出来たのではないかと思っています。その成長した姿をぜひ見に来てください。

香川県高松三木倫理法人会



株式会社UMOGA
蒲生 宰実

倫理塾では主に「感謝の心」を教えて頂きました。「感謝」の正反対の言葉は「当たり前」です。私達は教えて頂いたことを引き続き実践しないといけません。まずは自分の心に耳を傾け、身近な人へ感謝し、一日一日を大切にしていきたと思います。倫理塾という人生観を勉強できる「場」を頂いたことに感謝いたします。倫理塾第一期生万歳！祝！

香川県さぬき市倫理法人会



アセッターズ株式会社
松浦 孝誠

私は倫理塾に参加させていただいて「実践することの大切さ」を学びました。活動の中で、モーニングセミナーでのスピーチ、親の足洗い、トイレ掃除や滝行等、普段経験できないことを実践してみて、初めて自分の周りへの感謝の足りなさに気づきました。この経験を活かしてもっと周りへの感謝を感じ、伝えていきたいと思います。

会長挨拶



香川県倫理法人会 会長
国方 康夫

塾長挨拶



香川県倫理法人会 相談役
香川県倫理塾 塾長

二川 正志

香川県倫理塾は、次期経営者となる皆様を対象に、1年をかけて事業経営者としての基本から学び、倫理学習を通して将来事業継承を円滑に行える為の「人間力」の向上を図るための場です。

「香川県倫理塾」が本年度より開校されております。今年度は倫理塾の皆様のお蔭で各単位倫理法人会が活性化されてモーニングセミナーも大変盛り上がり、又塾生も非常に成長されました。来期も倫理塾を開校致しますので是非とも応募して頂きます様宜しくお願い申し上げます。

1月の富士高原研修所での経営者セミナーをスタートに、県内各単会のモーニングセミナーを主な勉強の場として今まで、9名の塾生が学んで参りました。塾生はそれぞれの単会の代表として選抜され、所属の単会や会社の後継者として期待されて送り出されて来ました。各単会のモーニングセミナーでは、塾生の体験発表の場として会員スピーチや講話の時間を提供して頂きました。一方、塾生が元気に取組む姿が参加の会員の方々にも良い刺激となったのではないでしょうか。おかげ様で塾生も逞しく育って来た様に思います。

また、本年度の倫理塾は、青年委員会の活動としての「倫理塾」でありました。各単会の青年委員長がそれぞれの塾生のサポート役として塾生共々学んでまいりました。次年度は本年度卒業の第1期生が次の塾生をサポートする予定であります。他人を育てる事で自らが学び育つ事となり更に成長してゆく事となると思います。塾生のさらなる活躍を期待しております。

参加申込書（入場無料）

FAX087-814-5071

(一社)倫理研究所 香川県倫理法人会 青年委員会行(切りとらずにこのまま送信ください。)

会社名

参加者名

会社住所

電話

所属単会